

CLUB NEWS 2023

Edition d'août, Nr. 3

Chers membres,

Nous avons poursuivi depuis la mi-avril notre programme du Jubilé, ceci avec plusieurs invitations privées, très généreuses, des événements sportifs, des événements culturels, une visite du paquebot de croisière de luxe Europa 2 et, point culminant de ces derniers mois, notre voyage du Jubilé à Munich. Et bien sûr aussi nos très populaires « Jours Fixes », chaque début du mois. Et tout cela pendant ces derniers 3 mois, jusqu'à la mi-juillet 2023.

Comme d'habitude, vous pouvez retrouver toutes les photos associées sur notre site sous la rubrique "Membres", à laquelle vous pouvez accéder avec votre mot de passe. Notez également que notre planification pour les 4 prochains mois a été mise à jour sur les dernières pages de ces News et sur notre site web. Nous vous souhaitons une bonne lecture !

NOS ÉVÉNEMENTS

**Invitation privée de Freya Robinson au restaurant "Le Moulin de l'Oliveraie" à Blausacs, dans l'arrière-pays niçois
Vendredi 21 avril 2023**

Tout a commencé par un trajet en bus de 40 minutes depuis Monaco, puis Nice-Nord en direction de L'Escarène jusqu'au village escarpé de Blausasc. Pour destination : l'historique moulin à huile et le restaurant provençal "Le Moulin de l'Oliveraie". Tous les invités ont été chaleureusement accueillis par le Chef du restaurant, qui a aussi expliqué l'histoire du lieu, et offert un vin rafraîchissant et une très bonne socca d'origine. Le menu du déjeuner qui a suivi, traditionnel et basé sur des produits frais cultivés en partie sur place, a été fort bien accueilli et apprécié.

Nous tenons à remercier Freya Robinson pour l'idée et cette excursion très intéressante en dehors des sentiers battus !



**Invitation privée de Liliane Spaethe pour un déjeuner sur le Sun Deck du YCM
Vendredi 28 avril 2023**

Être invité pour un déjeuner sur le Sun Deck du Yacht Club de Monaco est toujours un plaisir, que Liliane Spaethe a offert à nos membres en cette année du Jubilé. Le buffet a impressionné par sa variété et sa qualité et a été complété par un plat chaud, très apprécié, accompagné

d'un excellent rosé. L'ambiance a été très joyeuse et amicale. Nous remercions très sincèrement Liliane Spaethe pour cette généreuse et belle rencontre dans un lieu si privilégié.



**Compétition de golf au Montecarlo Golf Club, Montagel "Coupe du Club Allemand"
Avec invitation privée pour les membres du CAI et des amis du Club de Beatrix Freifrau
von Dellingshausen et Heribert Diehl
Dimanche 7 mai 2023**

De nombreux joueurs ont pris part à ce tournoi, traditionnellement parrainé par le CAI dans le cadre de la saison de compétition du MCGC, dont certains membres du CAI. Les trophées des vainqueurs ont été offerts par Beatrix von Dellingshausen et Heribert Diehl, tout comme un déjeuner commun au club-house. Chaque participant a très bien joué et tous les gagnants ont célébré joyeusement.



**Invitation de la Banque Rothschild & Co, organisée par Martine & Frédéric Geerts
Au Domaine et Château d'Astros, Vidauban
Vendredi 12 mai 2023**

A l'occasion des 50 ans du CAI, à l'initiative de nos membres Frédéric et Martine Geerts, la Banque Rothschild & Co a invité les membres du Club à découvrir le domaine et à déjeuner au Château d'Astros, à Vidauban. Chargés d'histoire et de charme, la propriété et le Château d'Astros appartiennent à la famille Maurel depuis 7 générations.

Monsieur Bernard Maurel nous a reçu personnellement. Nous avons pu visiter les vestiges d'une source romaine, une chapelle, l'ancienne commanderie des templiers et le très beau château d'inspiration italienne. Un excellent déjeuner a ensuite été servi, accompagné de très bons vins du domaine. Une escapade unique dans une propriété très privée et unique!



**Invitation privée d'Urs Fährdrich au Grand Prix F 1 de Monaco
Dimanche 28 mai 2023**

Nos fans de F1 ont été une nouvelle fois ravis de cette invitation privée. Urs Fährdrich a offert à de nombreux amis et membres du CAI de suivre la finale de F1 depuis la grande terrasse de son appartement. La fête ne s'est terminée que tard dans la soirée et n'a été que brièvement interrompue par une averse. Max Verstappen a été le vainqueur, alors que le favori local, Charles Leclerc, n'a terminé que troisième, même en ayant eu de bonnes chances de gagner. Nous tenons à remercier très sincèrement Urs Fährdrich pour sa générosité.



**Présentation du classique du cinéma « 2001 L'Odyssée de l'Espace » de 1968 » en ciné-concert au Grimaldi Forum
Dimanche 21 mai 2023**

Un petit groupe de "cinéphiles" parmi nos membres était présent pour revoir ce classique après 55 ans. Chacun a été à nouveau enthousiasmé par ce premier long métrage de fiction spatiale de Stanley Kubrick, projeté en 1968. La musique du film et les images fantastiques de l'espace sont toujours aussi captivantes. La musique du film a été jouée « en direct » et de manière parfaitement synchrone par l'OPMC. Ce fut un spectacle "à guichets fermés", très réussi, rappelant l'un des points culminant de l'histoire du cinéma.



**Concert de Gala de l'Académie de Musique pour le Centenaire du Prince Rainier III à l'Auditorium Rainier III
Mercredi 14 juin 2023**

Cette année, dans le cadre du traditionnel Gala de l'Académie de Musique, les 100 ans du Prince Rainier III ont été honorés par un hommage particulier. Une œuvre pour piano et orchestre de la compositeur française Nadia Boulanger, qui fut Kapellmeister au Palais Princier en 1949 et a conçu le programme musical de plusieurs événements importants de la Principauté, fut interprétée pour l'occasion. Ce fut un concert extraordinaire en présence de nombreux membres de la famille princière.



62ème Festival International de Télévision "Golden Nymph" au Grimaldi Forum.

Vendredi 16 juin : Cérémonie d'ouverture

Après la présentation des membres du jury des différentes catégories et du programme général, le Prince Albert II a ouvert le festival avec une vidéo historique sur l'ouverture du premier festival par son père, le Prince Rainier III, expliquant ses intentions : il souhaitait utiliser cette nouvelle forme de communication pour promouvoir la paix et l'harmonie entre les peuples du monde.

A l'issue de la soirée d'ouverture, le premier volet de la nouvelle série Amazon Prime "Shelter" a été présenté en avant-première mondiale.



Dimanche 18 juin 2023 : film allemand-norvégien « The Seed »

En ce jour de compétition, des billets ont également été organisés pour la série "The Seed", avec le célèbre acteur allemand Heino Ferch, qui y joue l'un des principaux rôles. Ce film a fait également partie des lauréats : il a reçu la Nymphette d'Or de la "Meilleure Création". Heino Ferch a aimablement accepté d'être photographié avec son "CAI Fan Club".



Mardi 20 juin 2023 : Remise des prix

La grande cérémonie de remise des prix s'est déroulée sans le Prince Albert II. Il était représenté par la Princesse Charlene. La soirée a été conçue comme un spectacle hollywoodien glamour et a reçu beaucoup d'applaudissements. L'actrice allemande Marie Reuther a reçu la Nymphette d'Or de la "Meilleure actrice". La Nymphette d'honneur a été décernée au scénariste et producteur américain Howard Gordon. De plus, un prix spécial « Prince Rainier III » a été attribué au documentaire polonais "Jusqu'à la dernière goutte", qui traite des pénuries d'eau.

Ensuite, les membres du CAI ont été invités à dîner à la Cantinetta Antinori par notre membre de longue date Willi Gunti. Merci beaucoup pour cette généreuse invitation !



Finale du Longines Global Show Jumping Tournament au Port Hercules Samedi 1 juillet 2023

Un petit groupe de membres a été enthousiasmé par la qualité de ce tournoi de haut niveau, qui réunit les meilleurs cavaliers du monde dans une ambiance particulière. Un excellent souper a été servi au restaurant Éphémère durant le tournoi. Le vainqueur fut le français Julien Epailard avec son cheval Donatello d'Auge, l'un des meilleurs cavalier dans cette discipline.



Invitation privée de Patricia Eisenbeiss pour célébrer le jour de l'indépendance américaine avec un brunch au restaurant Mozza Mardi 4 juillet 2023

Cette invitation traditionnelle est très estimée et a attiré cette année encore de nombreux membres du CAI. Elle s'est à nouveau déroulée sur la terrasse décorée en bleu, blanc et rouge du populaire restaurant Mozza. Un brunch "à l'américaine", très réussi, a été servi. Les membres du CAI ont ainsi pu passer un moment convivial et joyeux et ont vivement remercié Patricia Eisenbeiss pour cette invitation si sympathique et généreuse.



Invitation privée de Sibylle Beck avec visite guidée par la curatrice Karolina Blasiak lors de la soirée d'ouverture VIP du artmontecarlo au Grimaldi Forum Vendredi 7 juillet 2023

« Artmontecarlo » est une foire d'art internationale très attrayante qui se déroule en coopération avec ArtGeneve. De plus en plus de galeries internationales importantes y sont présentes. L'exposition a été officiellement inaugurée par le Prince Albert II et la Princesse Caroline. Nos membres amateurs d'art ont pu suivre la curatrice Mme Blasiak dans un certain nombre de galeries choisies, qui présentaient des d'œuvres d'art particulièrement intéressantes. Champagne et canapés ont été servis lors du vernissage. Nous tenons à remercier Sibylla Beck pour cette expérience artistique unique.



Visite du paquebot de croisière de luxe Europa II dans le port de Monaco à l'invitation de notre membre et tour opérateur Jochen Rademacher Mardi 11 juillet 2023

La visite de ce bateau de croisière très luxueux a permis de faire découvrir et transmettre de nombreuses informations sur les itinéraires et les caractéristiques du bateau. L'Europa 2, l'un des navires de croisière les plus beaux et élégants du monde, propose un vaste programme de voyages autour du monde. Tous les participants ont été impressionnés par le design élégant des cabines et des salons, et la qualité des équipements. Après la visite, un excellent déjeuner avec des vins sélectionnés a été servi dans le restaurant italien Serenissima.

Nous tenons à remercier Jochen Rademacher pour cette invitation très spéciale et exclusive.



VOYAGE DU JUBILÉ A MUNICH Du mercredi 7 juin au dimanche 11 juin 2023

Jour 1: mercredi 7 juin 2023

L'idée de retourner à Munich en revisitant la première destination choisie par le CAI il y a 48 ans a été saluée par de nombreux membres et participants à ce voyage. Tous les participants se sont retrouvés à l'hôtel de tradition, le Bayerischer Hof, le mercredi 7 juin dans l'après-midi. Comme près de 50 ans en arrière, nous avons été chaleureusement accueillis par la directrice de l'hôtel, Mme Innegrit Volkhardt, fille de l'ancien directeur, qui avait accueilli le groupe à l'époque. Un retour sur un lien historique, célébré avec un cocktail d'anniversaire, création spéciale du gérant du bar Falk. Le cocktail a été offert par nos membres Rosi et Helmut Emmermann. Les discussions animées au bar ont dû être interrompues après une heure, afin que personne ne rate le départ du bus qui nous attendait.

Le groupe s'est ensuite rendu à Bogenhausen, dans la villa privée du Consul Honoraire de Monaco à Munich, le Prof. Dr. Alexander Liegl et son épouse, qui nous avaient aimablement invités à un cocktail pour faire connaissance. Le Prof. Liegl nous a beaucoup conseillé et soutenu dans la planification du voyage. Champagne et canapés ont été servis sur la très jolie terrasse du jardin. En guise de remerciement, le CAI a offert à Mme Liegl un vase exclusif de la manufacture de porcelaine de Monaco.



Après ce sympathique cocktail, le bus nous a conduit de retour au centre-ville, au restaurant étoilé PAGEOU, privatisé pour l'occasion. Le menu de dégustation du Chef Ali Güngörmus, avec de nombreux services et des vins assortis, a été un vrai régal gastronomique, créatif et avec des saveurs parfois surprenantes. En fin de soirée, il n'y eut plus qu'une courte promenade pour rentrer à pied à l'hôtel.

Jour 2 : jeudi 8 juin 202

Le lendemain, une excursion vers Herrenchiemsee était au programme et tout le monde a dû se lever tôt pour que le bus puisse quitter l'hôtel ponctuellement à 8 heures du matin en direction du lac de Chiemsee. Nous avons été accompagnés par le guide touristique A.Gehr, qui a géré le timing tout en racontant d'intéressantes anecdotes pendant le trajet. tout le monde avec des informations intéressantes. Toutes les contraintes horaires ont pu être respectées: arrivée au port de Prien sur le lac Chiemsee, départ du bateau réservé pour le groupe, transport en calèches tirées par des chevaux puis arrivée à l'imposant palais royal de Herrenchiemsee, le dernier palais construit par Ludwig II. Le palais est une copie du château de Versailles, fut construit en 1878, et ses salons et chambres principales sont tout aussi impressionnantes et magnifiquement meublées qu'à Versailles.

Pendant le trajet de retour vers le restaurant, aussi en calèche, on a pu admirer les vastes jardins baroques qui décorent l'île. Une grande collation bavaroise, avec bretzels, saucisses blanches et bière fraîche à été finalement servie sur la terrasse du restaurant pour clore la visite.



Pendant le trajet de retour, chacun a pu se reposer un peu. Après une pause bien méritée, le groupe s'est retrouvé au lobby de l'hôtel pour se rendre à la villa d'Erich et Regine Sixt à Grünwald pour un "Cocktail Prolongé", où étaient aussi invités quelques amis du couple Sixt. Regine Sixt a fait visiter les différentes pièces de sa villa, qui ont été très personnellement meublées avec des objets d'art et de souvenirs. Le CAI a remercié Regine pour cette invitation très personnelle par un don à sa fondation "Drying Little Tears".



Jour 3 : vendredi 7 juin 2023

Après une courte promenade à travers la Max-Joseph-Platz, on atteint l'impressionnante « Residenz » de Munich, magnifique siège des rois de Bavière, où une visite guidée et privée a été organisée, incluant le très impressionnant trésor royal. Pendant quatre siècles, la

Résidence a évolué, d'un petit château fort à un complexe monumental à quatre ailes, agrandi et embelli par divers architectes dans différents styles: Renaissance, baroque, rococo et classique. La visite s'est terminée par un déjeuner au Spatenhaus, restaurant célèbre et très populaire à Munich, avec un menu aux asperges.

Le point de rencontre suivant a été le restaurant de l'Opéra Nationale, le Dallmayr Ludwig 2, où un menu du soir a été servi avant et pendant les pauses du spectacle de ballet. L'Opéra Nationale de l'Etat de Bavière est l'un des plus grands opéras au monde et présentait ce soir là le ballet Roméo et Juliette, une production fantastique du célèbre chorégraphe John Cranko. Il y a eu beaucoup d'applaudissements !



Jour 4 : samedi 10 juin 2023

La matinée du samedi a été dédiée à une exposition actuelle et spéciale à l'HypoKunsthalle. Grâce à un contact privé de notre membre Tina Waske von Reppert, nous avons eu droit à une visite exclusive de l'exposition "Flowers for ever" l guidée par le directeur Roger Diederer. Ce fut une surprise inattendue, visuelle et thématique, parfaitement expliquée et professionnellement commentée par l'initiateur et créateur de l'exposition. Le thème des fleurs dans l'art et la culture a été décliné de manière captivante et instructive à l'aide de multiples objets et installations différentes, faisant de cette exposition un point fort de notre passage à Munich.



Puis le bus nous a emmenés vers un lieu à l'architecture très moderne : le BMW World ! Un espace d'exposition impressionnant pour montrer les derniers modèles BMW, à toucher et à découvrir, ce qui a beaucoup amusé les Messieurs de notre groupe, en particulier l'espace consacré aux motos. Le déjeuner a eu lieu dans le même bâtiment, au restaurant Bavarie, où nous avons été servis par le célèbre traiteur munichoïse Käfer.

La soirée fut consacrée à notre "soirée festive" au Palais Montgelas, dans la salle de bal Fürstensalon. Au foyer et en guise de bienvenue, de jeunes musiciens ont joué des morceaux de musique locale sur des instruments historiques, harpe tyrolienne et dulcimer. Aussi présents, l'Ambassadeur de Monaco à Berlin, S.E.M. Lorenzo Ravano et son épouse Claudia qui ont été nos invités d'honneur.

En complément du menu gastronomique et festif, notre membre Eva Lind (soprano et professeur à l'Académie de Musique) a présenté divers jeunes chanteuses et chanteurs très talentueux, interprétant un programme avec des mélodies connues : "Munich Songs" et "Everything Waltz : from Richard to Johann Strauss". Elle a elle-même chanté un solo de Richard Strauss. Tous ont été très applaudis. Ce fut une dernière soirée très festive et animée pour conclure notre voyage.



Jour 5 : dimanche 11 juin 2023

Pour finir notre voyage du Jubilé, nous avons encore visité le célèbre musée Alte Pinakothek, et son exposition temporaire "De Goya à Manet", avec des guides privés. L'exposition présentait une collection unique de chefs-d'œuvre classiques. Ensuite, le bus nous a emmenés au très populaire restaurant Seehaus, dans le « Jardin Anglais ». Nous y avons été invités par notre membre Monika Chambet, qui fêtait ce jour là son anniversaire. Des fleurs et un cadeau de Monaco lui ont été offerts en guise de remerciement pour cette généreuse invitation, chaleureusement célébrée.



En résumé, notre voyage du Jubilé, intense et contrasté, fut un grand succès et fut salué par tous les participants.

JOURS FIXES

Cocktails et canapés à l'Apérobar du Restaurant Marco, Larvotto
Jeudis 4 mai et 1er juin

Après avoir organisé plusieurs Jours Fixes sur place, nos membres sont très satisfaits de l'ambiance, du service et de l'offre de l'Aperobar du Restaurant Marco, raison pour laquelle nous avons l'intention de continuer à y organiser régulièrement nos réunions mensuelles, sauf événement particulier. L'endroit se prête aussi à accueillir les personnes intéressées par le CAI, qui peuvent facilement nous joindre et avoir l'occasion de connaître nos membres.



PROMOTION DE LA LANGUE ALLEMANDE ET CÉRÉMONIES DE DISTRIBUTION DES PRIX

Le mois de juin marque la fin de l'année scolaire et se termine par de nombreuses remises de prix. Comme chaque année, le CAI a récompensé les meilleurs étudiants dans différents domaines, notamment ceux étudiant la langue allemande, mais aussi ceux qui excellent dans l'hôtellerie et dans la maîtrise de leur instrument musical.

Le CAI a aussi décidé d'élargir l'offre de prix au collège Charles III, au Lycée Albert 1er et à l'ISM, et récompensera dorénavant toutes les classes d'allemand et non plus seulement les meilleurs élèves des classes de fin de cycle. L'objectif est de décerner davantage de prix, également aux jeunes élèves, afin que chaque tranche d'âge soit motivée à apprendre l'allemand.



MEMBRES ET AMIS

Réception de l'Ambassade de Monaco à Berlin à l'occasion de l'accession au trône de S.AS le Prince Albert II 7 juillet 2023

L'Ambassadeur de Monaco à Berlin, S.E.M. Lorenzo Ravano et son épouse Claudia ont organisé une réception à l'hôtel Waldorf Astoria pour célébrer l'anniversaire de l'accession au trône du prince Albert II, après une interruption de quelques années en raison de la pandémie du Covid-19. De nombreux diplomates, représentants du gouvernement fédéral et membres du CAI résidant à Berlin étaient invités, ainsi qu'une délégation monégasque. L'Ambassadeur a salué la qualité des relations entre l'Allemagne et Monaco et a également salué le CAI et le fait que notre Club fête cette année son Jubilé des 50 ans.

Nos membres Inge et Hartmut Fromm en ont profité pour inviter l'ambassadeur Ravano et tous les membres du CAI présents ce jour-là chez eux. Ce fut une agréable fin d'après-midi dans le jardin idyllique de leur villa, avec un apéritif très copieux dans une ambiance très conviviale.



Nouveaux membres



Après un premier contact avec Mme Kerssens, Karl Vanis lui a proposé de rejoindre avec son mari un de nos Jour Fixes. Le couple néerlandais **Marinus et Gracia Kerssens** a alors décidé de suivre son conseil et a été si positif qu'il a postulé presque immédiatement pour devenir membres du Club. Après avoir eu plusieurs lieux de résidence, le couple est désormais basé à Monaco depuis 2019. Marinus Kerssens a eu une vie professionnelle très variée et intéressante en Europe et aux États-Unis et est toujours actif en tant que consultant. Ils sont multilingues, ont 2 enfants et 5 petits-enfants et sont intéressés par de bons contacts avec des germanophones et par une vie culturelle active pour élargir leur vie privée. Leurs sponsors sont Karl Vanis et Beatrix Freifrau von Dellingshausen.



La Suisse, d'origine allemande, **Patricia Röhm**, résidente à Monaco depuis décembre 2022, est polyglotte, Présidente d'une société suisse et chef de projet de la Fondation PARS. Elle a vu notre publicité dans un abribus et lu des articles sur les activités de notre Club et a décidé de nous rejoindre après avoir participé à l'un de nos Jour Fixes, ceci pour élargir son réseau de connaissances avec des contacts germanophones. Ses sponsors sont Beatrix Freifrau von Dellingshausen et Patrick Wetzel.



Notre membre "le vrai Autrichien" Norbert Schaller a récemment déposé une demande d'adhésion pour sa compagne **Chalotte Janthaphan**, que notre Comité a approuvée à l'unanimité. Chalotte est thaïlandaise, parle allemand et anglais et vit en Allemagne et en Autriche lorsqu'elle ne voyage pas avec Norbert. Elle est très communicative et a déjà fait plusieurs connaissances au sein du Club. Ses parrains sont Beatrix Freifrau von Dellingshausen et Norbert Schaller.



Norbert Schaller a également recommandé le **Mag. Jean Paul Vaugoin**, l'un des rares orfèvres indépendants de Vienne, à devenir membre du CAI. Il est trilingue, célibataire et travaille à l'international, travaillant aussi régulièrement à Monaco. Il est copropriétaire de la plus ancienne orfèvrerie du monde (depuis 1847), également connue aujourd'hui pour sa culture gastronomique contemporaine haut de gamme. Par le biais d'un siège familial à Cagnes-sur-Mer, il est depuis de nombreuses années un connaisseur et un ami de la Côte d'Azur. Son intention est d'élargir ses contacts privés à Monaco et de participer le plus souvent possible à la vie diversifiée de notre Club. Ses parrains sont Patrick Wetzel et Norbert Schaller.



Notre Vice-Président Titus Gebel et son épouse Penda ont invité une de leurs amies, très intéressée par le CAI, à l'un de nos Jour Fixes: **Caroline Bohrer** est née à Séoul/Corée du Sud, est mariée, polyglotte et vit à Monaco. Elle a travaillé comme courtier en assurance-vie à l'étranger et dirige actuellement l'agence de réseaux sociaux Renaissance à Monaco. Elle est très active professionnellement et aimerait trouver de nouveaux contacts dans sa vie privée et participer à nos événements sociaux. Ses sponsors sont Penda et Titus Gebel.

NOS ÉVÉNEMENTS D'ICI LA FIN DE L'ANNÉE

Notre programme des 4 derniers mois de l'année a été mis à jour. Certains événements prévus seront reportés à 2024 et certaines dates devront être reprogrammées en raison des disponibilités. Notre site Web a été mis à jour en conséquence.

SEPTEMBRE 2023

Jeudi 7 septembre

Jour Fixe : Invitation à un cocktail par la famille Boustany
Salon Méditerranéen, Hôtel Métropole

Mercredi 13 septembre

Invitation au tournoi de boules par Christa & Rolf Hoffmann,
Club Bouliste du Rocher, Monaco-Ville

Lundi 18 septembre

Invitation pour toutes les dames du CAI au "Regine's Ladies' Wiesn 2023"
Schützenzelt, Theresienwiese, Munich

OCTOBRE 2023

Mercredi/Jeudi, 4-5 Octobre

Court voyage à Paris pour la réception "Journée de l'unité allemande" à l'Ambassade d'Allemagne, Palais Beauharnais (les détails seront annoncés prochainement)

Vendredi 13 octobre

Comédie musicale "West Side Story" de Leonard Bernstein au Grimaldi Forum

Vendredi 20 octobre

Oktoberfest au YCM, avec tables pour le CAI

Vendredi 27 octobre

Assemblée Générale
avec élection des Présidents pour la période 2024-2026
suivi d'un cocktail offert par Jutta & Andreas Barthel
et dîner (lieu à préciser)

NOVEMBRE 2023

Jeudi 2 novembre

Jour fixe à l'invitation de la SBM, avec visite de la célèbre cave à vin de l'Hôtel de Paris, suivie d'une dégustation de fromages et de vins dans le Salon Excelsior de l'Hôtel Hermitage

Vendredi 17 novembre (soir) ou 18 novembre (midi)

A l'occasion de la Fête Nationale Monégasque, conférence, cocktail et déjeuner ou dîner

Samedi 25 novembre

Journée portes ouvertes du CAI pour les résidents germanophones (y compris les élèves apprenant l'allemand et leurs parents) et personnes intéressés, à l'Espace Léo Ferré

DÉCEMBRE 2023

Vendredi 1er décembre

Fête de Noël festive avec le Club Suisse à la Salle des Arts, One Monte-Carlo.
Cet événement est ouvert aux familles et amis des membres du CAI

Jeudi 7 décembre

Jour Fixe, à l'invitation de Yu-Ra et Patrick Wetzel pour un tea time sur la mezzanine de l'Hôtel Hermitage.

Lundi 25 décembre

Buffet de Noël festif dans la Salle Belle Époque de l'Hôtel Hermitage

Mercredi 27 décembre

Comédie musicale "Le Fantôme de l'Opéra" à la Salle Garnier

Dimanche 31 décembre

Réveillon au YCM (table CAI)